

# El Patronato del INSP se renueva

El Dr. Juan Rivera buscó modelos exitosos en instituciones de salud y académicas

Por: Redacción *Gaceta* INSP  
Colaboración: Dr. Armando Vieyra Ávila<sup>1</sup>

1. Director adjunto del Centro de Información para Decisiones en Salud Pública. INSP.

Consulta la versión electrónica



Los miembros del Patronato son empresarios destacados en las áreas de salud, alimentación, farmacéutica y el servicio público, además cuentan con un alto espíritu de generosidad para ayudar al país.

Con el propósito de contribuir al desempeño institucional para alcanzar los objetivos planteados, el Patronato del Instituto Nacional de Salud Pública (INSP) fue renovado durante la 1ª Sesión Ordinaria de la H. Junta de Gobierno del INSP, celebrada el pasado 4 de abril de 2019.

La nueva conformación del Patronato es resultado del acercamiento que el Dr. Juan Rivera Dommarco, director general del INSP, sostuvo con otros patronatos de instituciones de salud y académicas, con el fin de conocer modelos exitosos con los que operan las unidades de apoyo para la obtención de recursos financieros.

## Los nuevos integrantes de este órgano son:

**Lic. José Ignacio Ávalos Hernández,**  
Presidente y fundador de Un Kilo de Ayuda

**Lic. Maximiliano Leonardo Castañón,**  
Director general de Farmacias del Ahorro

**Lic. Jessica Devlyn Joannis,**  
Directora de la Fundación Devlyn

**Dr. Eduardo González Pier,**  
Director general de la Fundación Médica Sur

**Lic. José Carlos Pérez y Pérez,**  
Director general de Laboratorio Médico del Chopo

**Lic. Olegario Vázquez Aldir,**  
Director general del Grupo Empresarial Ángeles

**C.P. Carlos Arenas Wiedfeldt,**  
Presidente de Mayo

De acuerdo con la Ley de los Institutos Nacionales de Salud, el Patronato del INSP auxiliará a la Junta de Gobierno, además de apoyar las actividades del Instituto y formular sugerencias para mejorar su desempeño, asimismo contribuirá en la obtención de recursos que ayuden a llevar a cabo los objetivos del INSP. 🇲🇽

